

Orang tua / Wali Siswa Yth.,

Dyatmika akan memulai tahun ajaran baru 2020/2021 dengan Pembelajaran Berbasis Rumah dari Playgroup sampai dengan Kelas 12

Kami telah menerima berbagai saran berikut dari Dinas Pendidikan Kota Denpasar.

Sesuai dengan peraturan nasional, hanya sekolah-sekolah yang berada di zona hijau saja yang dapat melakukan Pembelajaran Berbasis Sekolah. Sekolah-sekolah di zona kuning, oranye, dan merah dilarang melakukan pembelajaran tatap muka dan harus melanjutkan pembelajaran dari rumah. Saat ini Denpasar termasuk dalam [kategori zona merah](#).

Kami akan memberikan diskon untuk uang sekolah sebesar 15% selama Term 1. Hal ini berarti bahwa sekolah terpaksa harus terus menjalankan operasionalnya secara defisit dengan menggunakan dana cadangan darurat. Sebagai perbandingan, biaya-biaya sekolah Dyatmika saat ini sudah lebih rendah dibandingkan dengan biaya-biaya di sekolah lainnya yang setara.

Permintaan yang saat ini sedang kami ajukan ke Dinas Pendidikan

Sekolah-sekolah SPK (sekolah-sekolah seperti Dyatmika) telah mengajukan permintaan kepada Dinas Pendidikan sebagai berikut:

1. Sebelum suatu wilayah dapat diumumkan sebagai zona hijau, siswa hendaknya diizinkan untuk hadir di sekolah dalam kelompok kecil yang terdiri atas 5 orang dan kontak dengan semua orang lainnya diminimalkan. Hal ini akan memungkinkan siswa yang lebih kecil (PG sampai Kelas 1) berada di sekolah selama beberapa waktu setiap minggu, selain dilengkapi dengan paket pembelajaran dan komunikasi secara *online*.
2. Segera setelah status zona hijau tercapai, sekolah dengan jenjang sekolah yang berbeda (PAUD, Sekolah Dasar, SMP/SMA) hendaknya diizinkan untuk dibuka kembali tanpa keharusan memiliki jeda 2 bulan di antara setiap jenjang sekolah, dengan ketentuan bahwa masing-masing jenjang akan melakukan kegiatan pembelajarannya di bagian-bagian sekolah yang terpisah satu sama lain. Ini seperti yang kita lakukan di Dyatmika.
3. Pendidikan Jasmani akan diajarkan di sekolah setelah sekolah dibuka kembali. Fasilitas olahraga Dyatmika yang luas memungkinkan pelajaran Pendidikan Jasmani untuk diajarkan dengan tetap memperhitungkan jarak fisik antar siswa.

Kami akan menginformasikan Anda segera setelah kami menerima tanggapan Dinas Pendidikan tentang hal-hal tersebut di atas.

Mengapa beberapa sekolah di Bali dibuka kembali secara langsung?

Anda mungkin telah mendengar bahwa beberapa PG/sekolah telah diizinkan untuk dibuka kembali dengan program tatap muka. Lembaga-lembaga ini memiliki kualifikasi yang sedikit berbeda sbb:

- mereka memiliki jenis lisensi yang berbeda, atau

- mereka menggunakan lokasi yang tidak diklasifikasikan sebagai sekolah (mis. Lokasi yang terhitung sebagai fasilitas wisata).

Dalam kedua kasus di atas, mereka tidak terikat oleh peraturan pemerintah yang sama dengan sekolah.

Bagaimana siswa dapat memperoleh paket buku pelajaran sekolah mereka untuk tahun ajaran yang baru?

Sekolah akan mengatur waktu pengambilan untuk buku latihan siswa. Harap menunggu informasi dari kami lebih lanjut.

Apakah toko sekolah akan dibuka?

Toko sekolah akan mulai beroperasi secara [online](#). Memasuki toko sekolah hanya untuk pengambilan barang pesanan yang telah dibayarkan secara *online*. Mohon menunjukkan bukti pembelian agar mendapatkan akses masuk ke Toko Sekolah pada waktu yang telah ditentukan. Informasi mengenai pengambilan terperinci akan dikirim saat pembelian telah dilakukan.

Apakah masih akan ada banyak pembelajaran secara *online* selama Pembelajaran Berbasis Rumah diberlakukan?

Umpan balik dari orang tua, siswa dan guru selama ini adalah bahwa siswa sebaiknya diberikan lebih sedikit waktu belajar secara *online*. Oleh karena itu, para guru telah merancang berbagai pekerjaan/tugas yang harus dilakukan siswa secara mandiri dan bertanggung jawab dalam menyelesaikan tugas-tugas mereka.

Haruskah anak saya menghadiri sekolah setelah dibuka kembali?

Tidak, jika Anda tidak menginginkannya. Pedoman pemerintah saat ini adalah bahwa orang tua harus memberikan izin tertulis kepada anak-anak mereka jika ingin hadir di sekolah. Akses ke materi pembelajaran akan tetap kami berikan bagi siswa yang tidak ingin datang ke sekolah.

Ketika sekolah boleh dibuka kembali, tidak akan ada perbedaan dalam biaya-biaya sekolah antara mereka yang datang belajar di sekolah maupun belajar di rumah.

Terima kasih!

Terima kasih banyak atas apresiasi yang Anda berikan, atas dedikasi para guru dan upaya seluruh tim Dyatmika selama pandemi ini berlangsung. Kami, para staf Dyatmika juga sangat berterima kasih atas dukungan orang tua selama ini!

Salam,

Julie Browett
Direktur

Julie Browett
Director

Dyatmika School
Denpasar 80237
Bali, Indonesia

Tel +62 361 461874
www.dyatmika.org



